



Nuevo Presidente en la Cámara de Diputados



CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- Aprovechando que doña **Ifigenia Martínez** ya acompaña a los demás tripulantes del Titanic, Morena ya tiene nuevo Presidente en la Cámara de Diputados y se trata, nada más, de la longaniza mal empaquetada, **Sergio Gutiérrez Luna**. Si usted no lo recuerda, Gutiérrez Luna fue el que decidió llevar a Maussan a la Cámara de Diputados, para demostrar que los extraterrestres existen. Al final de la ponencia, el diputado tuvo que aclarar que no, que él no era una prueba existente de la vida extraterrestre.

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1vC0jKIA_xxBd2Voy?e=APQwYT